



Son siete las empresas interesadas

Realizan visitas técnicas por ampliación de línea del Biotren

El cronograma considera que en enero sean se presenten las ofertas de los interesados en realizar las obras.

Continúan los trabajos de ampliación de capacidad de la línea 2 —que une Concepción con Coronel— del Biotren. Los últimos dos sábados de octubre se han realizado las visitas técnicas de siete empresas que están interesadas en la construcción de la exten-

sión de andenes, cuya presentación de oferta está contemplada para enero de 2025.

El gerente general de EFESUR, Nelson Hernández, comentó que "seguimos avanzando en nuestro compromiso de llevar al Biotren a un nivel superior a través de



Las visitas se han realizado durante los últimos dos sábados de octubre.

una transformación histórica que estamos liderando desde EFE Sur y que no solo mejorará la conectividad de la región, sino que pro-

porcionará un servicio eficiente, moderno y de calidad para los habitantes del Gran Concepción. Estamos trabajando un servicio fe-

rroviario al nivel que merece la región, pero por sobre todo, de nuestros pasajeros que viven al sur del río Biobío".

10

nuevos trenes contempla esta intervención, además de un taller de mantenimiento, entre otras.

Esta obra contempla una inversión superior a los US\$290 millones y contempla la compra de 10 nuevos trenes, el reforzamiento de catenaria existente (líneas eléctricas en las vías férreas), la construcción de un taller de mantenimiento y una nueva subestación eléctrica rectificadora.

Hernández puntualizó sobre estas obras que "con andenes más grandes podremos recibir trenes más modernos que ayudarán a optimizar los tiempos de traslado de las personas, duplicando la cantidad de pasajeros que actualmente tiene el Biotren", lo que ayudaría a la conectividad vial.